

2020年4月1日

2020年度 期初方針

米久株式会社（静岡県沼津市）代表取締役社長 堀内 朗久による「2020年度 期初方針」の要約を下記のとおりお知らせします。

記

2020年度を迎えるにあたって

「チーム一丸」で「浸透力」を発揮し、絶対に逃げずに行動あるのみ

昨年を振り返ると

昨年の夢工場の火災事故では、お得意先様に変なご迷惑をお掛けし、年初より謝罪の行脚となっていた。おかげさまで、他工場での設備増強も整い、4月からの生産数量ベースでの回復のめどが立った。関係各所の方々にあらためて御礼申し上げるとともに、米久としては失地回復へ向け全力で動き出す所存だ。

昨年の米久の期初方針では「チーム一丸となり、米久の存在価値を高めよう」と発信したが、私自身は振り返ってみると一部、不完全燃焼であったと感じている。

「チーム一丸」「浸透力」を発揮しよう

不完全燃焼であった点を自己分析すると、二つ理由が考えられる。一つ目は、販売環境の変化・働き方改革・流通経費の増加などのさまざまな外部環境の変化に対し、先んじてそれぞれの事象に合った打ち手を施し、愚直にPDCAを回し続け、やりきることができていなかったこと。もう一つは、「チーム一丸」という言葉が皆に浸透しきれていないことだ。唯一無二の会社になることを目指し、今年こそは実行を伴った「チーム一丸」「浸透力」を発揮して、V字回復を目指して全員力で絶対に逃げずに、行動あるのみと考えている。従業員全員で力を合わせて前を向いて取り組んでいこう。

以上

本リリースに関するお問い合わせ先	伊藤ハム米久ホールディングス株式会社 総務部広報室 篠原、眞島 TEL : 03-5723-6889 FAX : 03-5723-2112
------------------	---